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No décimo nono dia de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, as 13:30 horas, no 
mezanino do CEDUP, reuniram-se os seguintes integrantes:  Katia Jakovljevic Pudla 
Wagner – presidente, Alberto Sumiya, Chelin Auswaldt Steclan, Graciele More Manica 
Benetti, Marcio da Silveira Correa, Rosane Davoglio e Maria Conceição de Oliveira. 
Ausências justificadas: Patrícia Daniele Hoffmann de Souza e Vladimir Araújo da Silva. 
As professoras Maria Helena Ribeiro De Checchi e Evelyn Winter participaram como 
convidadas. A presidente cumprimentou a todos, em seguida, apresentou os pontos de 
pauta, que foram aprovados por unanimidade da seguinte forma: Pauta 1- Deliberação 
sobre transporte dos alunos; Pauta 2-  Indicação de nomes para implantação curso 
enfermagem noturno; Pauta 3- Encaminhamentos curso na SED. Pauta 1- Deliberação 
sobre transporte dos alunos:  A presidente informou que a prefeitura poderia ceder um 
ônibus para os alunos serem transportados da SED para as UBS na carga horária de 
extensão do módulo Comunidades no ano de 2025. No entanto, teríamos restrição de 
horário para o retorno UBS/SED e o transporte não seria mais viável a partir do segundo 
ano de curso, quando mais de uma turma precisar fazer o trajeto. A maioria dos docentes 
votou para que não seja disponibilizado transporte nesse trajeto. Durante a discussão foi 
apontada a preocupação com os demais trajetos que os alunos precisarão realizar para o 
curso, visto que o transporte público de Curitibanos não possui muitas linhas e horários 
disponíveis.  Pauta 2- Indicação de nomes para implantação curso enfermagem 
noturno:  A presidente informou que a direção de centro está solicitando nomes de 
docentes interessados em elaborar PPC para começar a implantação de um curso de 
enfermagem noturno no campus. Os docentes Rosane, Graciele, Alberto, Maria Helena e 
Marcio colocaram o nome para compor a comissão. Pauta 3- Encaminhamentos curso 
na SED: A presidente informou sobre o andamento da mudança para a SED e solicitou 
que os módulos informem até a sexta-feira (21/02) demandas que sejam necessárias para 
a estruturação do local para início das aulas.  Informes: 1) a presidente informou que a 
sala dos professores no CEDUP será mantida durante o período em que as aulas estiverem 
na SED 2) professora Vanessa da Medicina veterinária pretende fazer um projeto de 
extensão de saúde pública com foco em Esporotricose e convidou os professores da 
Medicina para participarem 3) O número final de alunos do curso será 33. A presidente 
destacou que em todas as atividades em que houver divisão em 4 grupos, um deles ficará 



com 9 estudantes.  Sem mais a ser tratado, a reunião foi encerrada, e para constar, eu, 
Katia Jakovljevic Pudla Wagner, presidente do colegiado do curso de Medicina, lavrei a 
presente ata que, se aprovada, será assinada por todos os presentes. 

 

Alberto Sumiya            ______________________________ 

 

Chelin Auswaldt Steclan          ______________________________ 

 

 

Graciele Cristiane Manica Benetti______________________________ 

 

 

Katia Jakovljevic Pudla Wagner______________________________ 

 

 

Marcio da Silveira Correa______________________________ 

 

 

Maria Conceição de Oliveira  _______________________________ 

 

Maria Helena Ribeiro De Checchi               Afastamento saúde 

 

Patrícia Daniele Hoffmann de Souza  Ausência justificada  

 

Rosane Silvia Davoglio ___________________________________ 

 

Vladimir Araújo da Silva      Ausência justificada 

 

 

 

 

 

 


		2025-02-24T15:25:49-0300


		2025-02-24T15:42:54-0300


		2025-02-24T16:20:27-0300


		2025-02-24T16:30:34-0300


		2025-02-26T11:55:47-0300


		2025-02-28T09:19:21-0300




